



En régions...

Les journées régionales

MIDI-PYRÉNÉES



LE 5 OCTOBRE 2023

Plus de 130 personnes étaient présentes à cette 52ème journée régionale ARAF Midi Pyrénées.

Nous nous sommes réunis dans ce lieu chargé d'histoire, où plusieurs d'entre vous ont effectué une partie de leur carrière, et où de nombreux PNT présents, se sont posé sur cette piste mythique.

C'est donc avec une pointe d'émotion, que nous sommes revenus sur le site de Montaudran. Ce site qui a vu naître les pionniers de l'aéronautique, mais qui a bien changé depuis quelques temps.

Cette année, nous avons réalisé 3 réunions, dont deux interdépartementales, une dans le Lot, organisée par Michel Serres, qui a réuni 45 personnes, une dans les Hautes Pyrénées, organisée

par Pascal Chedeau, avec 25 personnes et cette Journée Régionale avec 135 personnes.

Au total, nous avons rencontré 195 personnes, dont 160 adhérents. Belle performance : ça fait 40 % de nos 400 adhérents, c'est le meilleur score de participation depuis 2010.

Je tiens à remercier Hervé Quinaou pour la gestion de cette journée, et les délégués départementaux tellement dévoués qui font vivre l'association.

Les objectifs pour 2024, sont la recherche de nouveaux adhérents, mais aussi des volontaires pour assurer les tâches dans les départements.

Interventions :

En préambule, la secrétaire de l'Amicale des Pionniers, qui gère en partie ce Musée, nous a exposé les objectifs et les travaux de leur association, composée en partie de volontaires dont le Président M. de Pranville est un ancien PNC.

Ensuite, Pierre Durand, représentant le Directeur Régional de la compagnie, et JJ Ledauphin ont exposé les résultats de la compagnie et le programme des vols au départ de Toulouse.

Alain Guétrot a parlé de l'ARAF, de la mutuelle et de la compagnie.



Annie Bressange a remercié l'équipe régionale et tous les délégués et a remis des lithographies du musée Air France aux plus anciens présents à cette journée. Christiane Taranoff est intervenue sur la CRPN, et les évolutions du site Gp net.

Les interventions pour ASF d'Alain Fouassier et André Pidoux ont complété ce programme de la réunion.



Après un bon mais rapide repas au Bistrot Le Régent, nous avons visité le Musée L'envol des Pionniers. La première partie du Musée est consacrée au centre de révision de Montaudran : Maintenance AFI. La deuxième partie retrace l'épopée des Pionniers de l'aviation, rétrospective animée par un comédien proposé par le musée. La troisième partie explique la reconstruction du Laté 28, stand animé par M. Moreaux, qui a répondu aux questions des visiteurs.
Nota : certains participants ont visité la Halle de la Machine, située à proximité du musée.



Merci à tous les présents pour vos messages de sympathie, après cette belle journée, dans un lieu magique qui a permis à beaucoup d'adhérents de retrouver un collègue ou un ami.

A très bientôt.
Amicalement,

● Henri Ceres délégué régional